

## El Grupo Abril presenta el calendario 2023 para construir un aula para niñas en Etiopía

20/10/2022



El Grupo Abril un año más presenta su calendario para recaudar dinero que, en esta ocasión, estará destinado a la construcción de un aula para las niñas cuando tienen la menstruación “ya que en ese momento del mes no pueden asistir a clase debido a que no cuentan con la higiene que se necesita, así que esta aula contará con todo lo necesario” ha explicado uno de los representantes

del grupo Javier Ruiz. El precio será el mismo que en años anteriores con un coste de 3 euros.

El calendario consta de 13 dibujos de la artista eldense Cortes Romero, y está ya a la venta en su sede ubicada en la calle San José de Calasanz, número 21, los martes y jueves de 9 a 13 horas, así como este fin de semana en Firelda.